

#DESEMPEÑO ECONÓMICO

Expansión del país, aceptable

EXPERTOS: DESTACARON REMESAS, EXPORTACIONES E INGRESOS POR TURISMO

POR VERÓNICA REYNOLD

VERONICA.REYNOLD@ELHERALDODEMEXICO.COM

La economía de México no desilusionó en 2022, sin embargo, se observan ya señales de fatiga que llevarán a una desaceleración en 2023, dijo Alfredo Coutiño, director de Moody's Analytics.

Esto, luego de que se informara que el Producto Interno Bruto (PIB) creció 3 por ciento en 2022, de acuerdo con cifras oportunas.

Explicó que este resultado se debió a que las actividades esenciales se normalizaron luego de la restricción sanitaria, las exportaciones continuaron por la demanda del mercado estadounidense, los ingresos por turismo, las remesas, con máximo histórico y

0.9

POR CIENTO, PIB PREVISTO POR EXPERTOS EN 2023.

5.10

POR CIENTO, INFLACIÓN ESPERADA AL CIERRE DE ESTE AÑO.

a las transferencias monetarias del gobierno, que ayudaron a sostener el consumo familiar.

Alejandro J. Saldaña Brito, subdirector de Análisis Económico de Bx+, refirió que se mantiene la perspectiva de una desaceleración económica en función del agotamiento del efecto de reapertura y las consecuencias de un apretamiento monetario mundial.

Ante la erosión del poder adquisitivo, altos costos financieros y la creciente incertidumbre económica, el consumo privado, la inversión fija y la exportación exhibirán cada vez un menor dinamismo, agregó.

Por otro lado, comentó que las inversiones asociadas al *nearshoring* y el T-MEC darán algo de resiliencia a la economía mexicana, especialmente en las regiones del Norte y del Bajío.

A decir de Marcos D. Arias Novelo, analista económico de Monex, hay un giro de narrativa a partir de mermas en el consumo, disrupciones en las cadenas globales de valor y presiones generales sobre la actividad a partir de las altas tasas de interés. ●